

マグロぼんぱり登場

2016.11.5

水揚げ日本一 清水のシンボルに

マグロの水揚げ量が日本一の清水港をPRしようと、

た。

静岡市清水区の企業が「マグロぼんぱり」を製作した。

十八日まで清水区役所一階に展示する。企業の担当者は

「清水のシンボルになつてほしい」と話す。(垣見窓佳)

製作したのは漁業用餌料、グロのさまざまな食べ方を提

案する「TUNA-GO！」

し

冷凍水産食品の販売など、マグロ漁関連の業務を手掛け

るフジ物産(清水区)。地元・清水を盛り上げようと、マ

izu」プロジェクトを手掛け

て、ぼんぱりの製作を企画し

ている。

デザインを掛川市出身で静岡市葵区で活動するイラストレーター、ナガタロッソさん

に依頼。カラフルで、子ども

にも親しみやすい。三保の羽衣伝説になぞらえて、マグロ

に羽衣をまとわせ、松の形の

うろこも付いている。

ぼんぱりはJR清水駅東口

広場で十九、二十日に開かれ

る清水みなと屋台まつりでも

披露。その後はエスパルスド

リームプラザ(同区)で展示

する。

イベントなどへの出張依頼

も受け付けている。問い合わせはフジ物産=電054(3

49)7007へ。



企業が製作、区役所展示 羽衣まといLEDピカッ

清水区の発展の願いが込められた
マグロぼんぱり=清水区役所で